

**DINERO**

El hombre invisible // Confirman a Gertz Manero como embajador // CIDE: no quiere irse el director destituido

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

ES CREÍBLE, USANDO un poco de imaginación, que el ex miembro del equipo olímpico de snowboard de Canadá, Ryan Wedding, para luego convertirse en uno de los 10 delincuentes más buscados por el FBI, se haya entregado voluntariamente en la sede de la embajada de Estados Unidos en la Ciudad de México. Él asegura que así fue y su testimonio cuenta. Tal vez llegó en Uber, se acercó a uno de los guardias y le dijo: 'soy el que andaba ausente'. Probablemente provocó una conmoción entre recepcionistas y cónsules. Estaba a la mano el director de la FBI, Kash Patel, quien se hizo cargo de la situación. Transportó al acusado a California, donde será juzgado.

El hombre de humo

LO QUE ES totalmente inverosímil es que hubiera contrabandeado 6 toneladas de cocaína de México a Estados Unidos a lo largo de varios años y que el entonces fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, no se diera cuenta. Para Gertz el hampón fue el hombre invisible, no apareció en su radar. Después de su destitución, perdón, renuncia, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión lo ungiría como embajador plenipotenciario de México en el Reino Unido, que comprende a Inglaterra, Irlanda del Norte, Escocia y Gales. Votó Morena a favor de su designación, hubo un sólo voto en contra, el de Luis Donaldo Colosio Riojas, mientras el *prianismo*, nostálgico, se abstuvo. Lo último: el acusado –Ryan Wedding– se declaró inocente al comparecer ayer ante un tribunal en Santa Ana, California. Su abogado es Anthony Colombo.

Petróleo: la ayuda a Cuba

LA REGLA INFALIBLE para no perderse en el lodazal de las redes sociales es esta: 1.- No creer 85 por ciento de su contenido, sobre todo cuando se trata de política y remedios milagro-

sos; 2.- dudar del 10 por ciento, en espera de su confirmación por una fuente de información reconocida y confiable, y 3.- sólo aceptar como verdadero 5 por ciento. La noticia de que México tomó la determinación de suspender los envíos de petróleo a Cuba, atribuida a Bloomberg, cae en la categoría 2. Veremos qué se informa en la mañanera.

CIDE: ¿dos directores?

LA SECRETARIA DE Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación Rosaura Ruiz Gutiérrez, designó a Lucero Ibarra Rojas directora interina del CIDE. Hasta ahí todo parece normal. El problema es que el hasta ayer director José Antonio Romero Tellaeche no quiere dejar el cargo. El sindicato apoyó la decisión de la titular de la secretaría. Es un cambio orientado a que el CIDE sea realmente lo que sus siglas indican: un Centro de Investigación y Docencia Económicas. En los últimos tiempos se ha convertido en un centro de grilla.

Díselo a Claudia**Asunto: no paga la empresa**

EN LA DELEGACIÓN estatal Aguascalientes de la Secretaría de Bienestar, se contrató para la prestación del servicio de la seguridad en el inmueble a una empresa denominada Mirval Group & Public Relations. He buscado en la plataforma de Compranet y la de Transparencia, tanto el procedimiento como el contrato y no aparece. Esta empresa retrasa mucho los pagos a las personas que contrata, (la mayoría personas de la tercera edad, que no tienen otra alternativa laboral). Tengo los comunicados en que, con toda clase de pretextos no les paga a tiempo, generándoles mermas a su ya de por sí precaria economía.

Rosa Martínez/Aguascalientes

Twiteratti

LAEMENTABLEMENTE, GABRIEL GAZÓN, la icónica voz de *Topo Gigio*, ha fallecido hoy a los 57 años de edad. Descanse en paz.

@CartoonsOTMoon



X, Facebook, TikTok, Instagram: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com

PESO SE REVALÚA FRENTE A CINCO IMPORTANTES MONEDAS



▲ El fin de semana anterior nuestra moneda se cotizó en 17 pesos 38 centavos frente al dólar en operaciones internacionales y en el intenso mercado cambiario de Tijuana. Le ha ganado tres unidades al dólar. Se ha revaluado frente a las cinco monedas más importantes: la libra esterlina, el euro, el yuan chino y el yen japonés.